
6 Pièces

163 m²

Réf. Grimaud

1 795 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Située dans un domaine fermé, à l'abri  des regards, belle villa  cozy et

lunineuse.  Elle  se compose d'un grand séjour,  cuisine,  salle  à manger

et  d'une  chambre  en  suite  de  plain  pied.  A  l'étage,  3  chambres

confortables  avec  rangements  et  2  salles  d'eau.  Dans  le  jardin,  vous

trouverez  les  essences  méditerranéennes,  une  très  belle  piscine  de

12X3 au sel, un coin BBQ. A l'entrée de la propriété, un grand garage,

portail automatique. Toute la maison est climatisée, éclairage de jardin.

A  voir  Rapidement.  Les  informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien

est exposé sont disponibles sur le site ...

Located in a closed domain, out of sight, beautiful cozy and bright villa. It consists

of  a  large  living  room,  kitchen,  dining  room  and  a  bedroom  suite  on  one  level.

Upstairs,  3  comfortable  bedrooms  with  storage  and  2  bathrooms.  In  the  garden,

you  will  find  Mediterranean  species,  a  beautiful  12x3 salt  swimming  pool,  a  BBQ

area.  At  the  entrance  to  the  property,  a  large  garage,  automatic  gate.  The  whole

house is  air-conditioned,  garden lighting.  To see quickly.  Les  informations  sur  les

risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont  disponibles  sur  le  site  Géorisques:

www.georisques.gouv.frVotre ...

LES BARRYS

13 PLACE NEUVE - 83580 GASSIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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